

**QUARINO** Quartierverein Riehen Nord auf dem Maienbühlhof

## Vom Quartier auf den Bauernhof

Kalt war es letzten Samstag. Aber trotz der eisigen Temperaturen haben zahlreiche Mitglieder des Quartiervereins Riehen Nord Quarino den Bauernhof Maienbühl besichtigt. Die Pächter Ivon Karle und Hermann Arni haben die interessierten Besucher über den Hof geführt und viel Spannendes erzählt. So erfuhr man aber auch von einem grossen Problem: Der Habicht hat bereits 80 Hühner getötet. Hingegen freuen sich die Pächter auf den

Umbau des ehemaligen Schweinestalls. Dort werden später die jungen Kühe und Ochsen untergebracht.

Anschliessend konnten sich alle Besucher aufwärmen, denn die Landwirte hatten einen geheizten Raum hergerichtet und servierte eine frische, warme Kartoffelsuppe mit exzellenten Mostbröckli und getrockneter Wurst.

*Katrin Amstutz und Pascale Boss,  
Quartierverein Riehen Nord Quarino*



**Die Mitglieder des Quartiervereins Quarino lauschen den Erklärungen von Hermann Arni.**

Foto: zVg